上天草市立龍ヶ岳小学校 学校だより



龍っ子だより

第9号

令和5年10月27日 文責:校長 村田 賢治 **お**62-0504(龍ヶ岳小)

集団宿泊教室に行ってきました(5年)

5年生が、10月5日(木)から6日(金)にかけて、 天草青年の家での集団宿泊教室に行ってきました。

自然の中での集団生活や野外活動を通して、基本的なマナーを身につけ、決まりを守ることや友達と協力することの大切さを学ぶことが目的です。

天草青年の家では、ペーロン漕艇、ハイキング、キャンドルのつどい、ニュースポーツ、オリエンテーリング、焼き杉など、学校では経験できない様々な活動を体験することができました。

この集団宿泊学習は、一緒にご飯を食べたり、お風 呂に入ったり、同じ部屋で寝たりと、5年生にとって は、寝食を共にする初めての経験だったと思います。

トラブルも多少はあったかもしれませんが、それを解決し、乗り越えるようとすることも学習の一つです。今回の集団宿泊教室を通して、多くのことを学ぶことができたと思います。

学校のリーダーとなる次年度に向けて、この経験を今後の生活に生かし、一人一人が成長していくことを期待しています。



私は、先週の集団宿泊がとっても心に残りました。理由は、したこともない体験の「ペーロン」で1位でたどり着けたことがとってもうれしかったからです。それと、チクサクコールです。漣王さんが気合いを入れ、みんなで力が合わさったので、とってもいい気分になりました。集団宿泊で、5年生での思い出が作れたのでよかったです。これからも、このことを生かしていきたいです。

集団宿泊で印象に残った事 山本 葵(高) 私が集団宿泊を終えて一番印象に残った事は、みんなで協力する大切さが分かった事です。そのわけは、ペーロンやオリエンテーリングで、みんなで協力しなければペーロンも進まないし、何も見つけることができないからです。だから、これからはみんなで協力し、助け合いをしていきたいと思いました。集団宿泊でできた事を忘れずに、普段の生活に生かしていきたいです。できなかった所もこれから修正していきたいと思います。









1日(水) 見学旅行(1・2年)

11月の主な行事

諸費納入日

2日(木) 4時間授業

6日(月) 読み聞かせ、クラブ活動

9日(木) 校内持久走大会

1年保護者給食試食会 16日(木) 郡市音楽会(4年出場)

20日(月) 読み聞かせ

21日(火) ノーメディアデー

2 2 日 (水) 4 時間授業

25日(土) 土曜授業日 授業参観 PTA総会、学級懇談会

つなしの会(4年)

多くを学んだ、思い出に残る修学旅行



















6年生は、10月16日(月)と17日(火) の2日間で、長崎・佐賀方面に修学旅行に行ってきました。

平和の尊さを考えること、歴史や文化について理解を深めること、団体行動を通して正しいマナーを身につけることをめあてに、様々なことを学びました。

1日目は、平和学習でした。山川剛先生を講師に被爆体験講話を聴きました。山川先生の「二度と被爆国をつくってはならない」という強い思いを、子供たちは真剣に受け止め自分にできることは何かをしっかり考えていました。また、そのためには勉強していくことが大切だということも分かりました。

平和集会では、厳かな雰囲気の中で歌などを捧げ、千羽鶴を奉納して、平和な世の中が続いていくことを祈りました。

原爆資料館を見学後、ガイドさんの案内でフィールドワークに出かけました。爆心地、平和公園、浦上天主堂、如己堂などを巡り、事前に学習してきたこととしっかり結びつけようと真剣にメモを取っていました。

2日目は、宇宙科学館での様々な体験、吉野ヶ里遺跡の見学など、時間がもっとあれば という感じで活動を楽しんでいました。

2日間の活動の様子から、話す方の話をしっかり聴くことができる、素直で優しい6年生に成長していることを嬉しく思いました。

また、初めて会った方と楽しそうに話している姿もあり、子供たちの思いがけない一面を知ることができた2日間にもなりました。

ぼくは、山川先生の話を聞いて、戦争をなくすために自分たちでできることをして、 平和がずっと続くように呼びかけていきたいと思います。

この2日間を振り返って、 友達との協力や助け合い、や さしさなどを学校生活や家で も活かしていけるように、毎 日しっかり勉強していきたい と思いました。 磯部 蓮斗

私は、この2日間を通して、集団行動のマナーやきぶことができずいでの生活で、班長をした。フィールドワークや部したので、ないのは、ないといるのは、ちゃんといるかでしたができているかるのでしたができなめることができない。 野口 絢星